



EN LA MUERTE DE MARCO FUSTÉ

Me resulta profundamente doloroso escribir estas líneas cuando tan sólo han transcurrido unas pocas horas del fallecimiento de Marco Fusté, pero al mismo tiempo siento la necesidad de expresar y recordar la dimensión humana de su persona, probablemente desconocida en gran medida aquí, en España, y muy apreciada fuera de nuestro país.

Hablando ayer con Ingmar de Vos y Sabrina Ibáñez, Presidente y Secretaria General de la FEI, recordábamos con un cariño extraordinario la carrera de Marco en el mundo del Salto de Obstáculos; su dedicación, su conocimiento enciclopédico, su carácter políglota y, especialmente, su gran corazón que desafortunadamente le falló en las últimas semanas.

Quienes le conocimos bien, sus compañeros en la RFHE y la FEI, sabíamos apreciar por encima de todo su disposición permanente a hacer un favor, a tratar de no discriminar a nadie, a tener siempre una palabra amable.

Por eso y por su extraordinaria experiencia después de quince años al frente del equipo español de Salto de Obstáculos era tan querido y apreciado fuera de nuestras fronteras; y por eso fue elegido hace apenas dos años responsable mundial del Salto por la FEI.

Y por eso, Marco, y porque eras sobre todo una magnífica persona, todos los que tuvimos la suerte de compartir contigo momentos inolvidables te recordaremos SIEMPRE.

Descansa en Paz.

Javier Revuelta
Presidente RFHE